

El PSOE critica los "olvidos" del gobierno de la Junta con Priego en el borrador de presupuestos para 2025

Estaban Morales, las cuentas del ejecutivo autonómico para el próximo ejercicio son "una gran mentira, una estafa".

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 14 de noviembre de 2024 - 17:07



El PSOE ha criticado el “olvido y la falta de cumplimiento de los compromisos suscritos con los ciudadanos de Priego”, que el gobierno de la Junta ha mostrado con nuestra localidad en el borrador de presupuestos presentado por el ejecutivo autonómico para el próximo año 2025, que para los socialistas es “una gran mentira, una estafa”.

Así lo ha indicado hoy jueves el diputado provincial socialista Esteban Morales, en la comparecencia ante los medios que ha ofrecido junto al secretario general del PSOE de Priego y

portavoz del grupo municipal socialista, Toni Musachs, en la que junto al presupuesto autonómico, se ha realizado una valoración de cómo afronta el PP los impuestos, “planteando bajadas cuando está en la oposición y subiéndolos cuando gobierna”, como así apuntaba Musachs, que ponía como ejemplo los incrementos del 40% en la tasa de recogida de basura a nivel provincial, o en Priego el 12% del IBI y el 167% de la tasa del agua, “subiéndose también los sueldos, no teniendo ningún pudor liberando a un concejal más mientras tienen una deuda importante con los trabajadores del ayuntamiento, a los que deben las subidas correspondientes a 2023 y 2024”.

Como afirmaba Musachs, “el PP miente al afirmar la gestión sanitaria de la Junta es espectacular, ya que nos encontramos ante una deficiente atención, con esperas de 15 días para tu médico de cabecera, meses e incluso años en listas de espera para especialistas, falta de personal y cierre de centros de salud”.

En cuanto al borrador del presupuesto autonómico para 2025, Esteban Morales lo calificaba como “histórico”, en cuanto a las cifras, matizando que, “desde la experiencia de los últimos seis años y analizando la ejecución de los presupuestos anteriores con los compromisos no solo vinculados a esos presupuestos, sino en el programa del PP, estamos observando que, por desgracia, suelen ser una gran mentira, una estafa”.

En este sentido, el diputado provincial denunciaba la falta de cumplimiento de los compromisos suscritos por el PP con los ciudadanos de Priego, “reflejando una vez más que con más dinero estamos peor, por lo

que ya no es un problema de financiación sino de gestión”.

Así, en materia de educación, Morales denunciaba que el presupuesto , “sigue sin acordarse de que Priego lleva reclamando un conservatorio profesional de música desde hace muchísimo tiempo, que no han hecho nada por la Escuela Oficial de Idiomas, y que han dejado sin partidas presupuestarias importantes la parte de mantenimiento en centros educativos”, afirmando que para el gobierno de la Junta, “la educación pública no es lo importante, ya que si sube algo en la Consejería de Educación es la aportación a la concertada”.

A nivel de sanidad, Morales echó en falta haber podido reivindicar, como el PSOE hecho a lo largo y ancho de la geografía de la provincia, “mejoras para la sanidad pública en las puertas del Chare de Priego, porque a pesar de que estaba prometido como una de las apuestas del PP con Priego, no está en los presupuestos más grandes de la historia”.

En este sentido, el diputado provincial recordaba que el presupuesto de la Junta para 2025 cuenta con mil millones más en sanidad, “pese a lo cual, Moreno Bonilla no va a apostar por el Chare de Priego, porque no está apostando por la sanidad pública”, lo que para Morales vuelve a poner de manifiesto que el presupuesto más grande de la Junta de Andalucía, “es una mentira, es una estafa”.

En dependencia, Morales reconocía que Andalucía ostenta el triste récord de ser la última comunidad en toda España en reconocer cualquier derecho en dependencia, “más de 600 días, frente a los 180 que reconoce la Ley”, recordando que hay 50.000 andaluces en lista de espera y que el presupuesto cuenta con un incremento del 11% en dependencia, “olvidando el decreto de 2023 que refuerza la ayuda a domicilio y duplica las horas que por grado tienen derecho los dependientes, lo que significa una dotación presupuestaria más valiente, ya que no van a llegar ni a cumplir con la Ley”, matizaba Morales.

Por último, el diputado socialista hacía alusión a otros “olvidos” del gobierno autonómico de la Junta como la variante suroeste y rehabilitación del Molino de los Montoro, dos compromisos que, como anunció, también irán en las enmiendas que va a presentar el grupo parlamentario socialista.